



les Nouvelles  
Calédoniennes

25-26/06/2022

## Avenir institutionnel : la mission du Sénat remettra son rapport en septembre

**POLITIQUE.** La mission d'information sur l'avenir institutionnel de la Nouvelle-Calédonie, créée par la commission des lois du Sénat, est arrivée et a commencé ses auditions. Après un échange avec le président du gouvernement, Louis Mapou, les trois parlementaires ont rencontré vendredi les sénateurs coutumiers à Nouville. « Notre travail s'inscrit dans la réflexion » et dans une démarche de « contribution », a indiqué François-Moël Buffet, des Républicains, président de la mission, entouré de Philippe Bas (LR) et Jean-Pierre Sueur (Socialiste, écologiste et républicain). Cette visite est axée sur « l'écoute, la compréhension... ». Ensuite, ajoute le sénateur, « nous ferons un rapport » qui sera publié « en septembre. Il servira de base aux contributions que nous ferons lorsque le gouvernement (à Paris) déposera un texte, fera une proposition ».

Dès lors, aujourd'hui, « le moment est important, car nous nous donnons le temps de la réflexion ». Le déplacement de la mission d'information sur l'avenir institutionnel de la Nouvelle-Calédonie doit s'achever mercredi.

Photo Yann Malingaert

